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Protokoll GV 2009_10_v2.doc 

 
Die GV Sitzung fand am 16.10.2009, um 19:00 im Gasthof Löwen / Tisis statt. 
 
Anwesend: 30 Mitglieder (siehe beiliegende Liste)  
20091016 Anwesenheitsliste GV … siehe Seite 4 
 
Entschuldigt: BM W. Berchtold, Pfarrer S. Biondi, Hermann Nigg, Mats Persson, Martin Bertsch, 

Bernhard Appelt, Peter Goller, Mario Prünster, Anita Matt, Patricia Gohm, Ulli 
Werder, Irene Stadelmann, div. Eltern 

 
 

Punkt Wer Status Wann 

 Traktanden: 
 
1. Begrüssung 
2. Verlesung des Protokolls der JHV Sitzung 2007-08 
3. Genehmigung des Protokolls  
4. Berichte 

4.1. Obmann 
4.2. Kassier 
4.3. Rechnungsprüfer 
4.4. Sportwart 
4.5. Tourenwart 
4.6. Hüttenwart 

5. Neuwahlen  
6. Wahl des Rechnungsprüfer für 2009/10 
7. Ehrungen 
8. Allfälliges  
9. Vorschau auf die Saison 2009/10 
 

   

Punkt 2 und 3: Verlesung und Genehmigung des 
Protokolls 
Das Protokoll der GV Sitzung 2008 lag zur Einsicht auf. Das 
Protokoll der 64.Generalversammlung wurde einstimmig 
genehmigt.  
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Punkt 4: Berichte 
4.1. Bericht des Obmanns. Siehe Seite 6 
 
 
4.2. Bericht des Kassiers: Siehe Seite 12 
 
 
4.3. Bericht der Rechnungsprüfer: Geprüft wurde Zeitraum vom 
1.10.2008 – 30.9.2009. Die Rechnungsprüfer fanden keine 
Unstimmigkeiten bei der Verwendung der Geldmittel und 
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Einsatz laut Statuten. Basierend auf diesen Erkenntnissen 
wurde der Vereinskassier einstimmig entlastest. 
 
4.4. Bericht des Sportwartes: Siehe Seite 16 
 
 
4.5. Bericht des Tourenwartes: Siehe Bericht Obmann Seite 6 
 
 
 

 
4.6. Bericht des Hüttenwartes: Siehe Seite 21 
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Punkt 5: Neuwahlen 

Es wurden 31 Stimmen abgeben. 30 Stimmen für Andrea Zelzer 
und 1 Enthaltung.  

Andrea Zelzer nahm die Position als Obfrau an. 
 
Der Vorstand laut Aushang wurde einstimmig angenommen. 
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Punkt 6: Wahl des Rechnungsprüfer  

Imke und Claudia stellen die Position des Rechnungsprüfers für 
die Saison 2009/10 zur Verfügung. 

Dies wurde einstimmig durch den Verein angenommen 
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Punkt 7: Ehrungen 
 
Anita Matt erhält das silberne Ehrenzeichen des SV Tisis. 
 
Andrea Zelzer erhält das silberne Ehrenzeichen des SV Tisis. 
 
Bernhard Appel erhält das silberne Ehrenzeichen des SV Tisis. 
 
Peter Goller erhält das goldene Ehrenzeichen des SV Tisis. 
 
Markus Stadelmann erhält das goldene Ehrenzeichen des SV 
Tisis 
 
Klaus Leirer übernimmt das Training des Kaders. 
 
Irene, Sigi und Ulli sagt der Vorstand „Dankeschön“ 
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Punkt 8: Allfälliges 
Herbert Sonderegger: Spezieller Dank für Alexander, viel Erfolg 
für Andrea und auch speziellen Dank and Karin für das tolle 
Finanzergebnis. Herbert Sonderegger hat den gesamten alten  
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Vorstand und Alexander Zelzer zur „Käsknöpflepartie“ 
eingeladen – Danke! 
 
Mathias Bösch – Marketingleiter der Bergbahnen Brandnertal - 
sprach ein grosses Lob aus und wünscht ebenso Andrea alles 
Gute für die neue Aufgabe und schaut zuversichtlich in die neue 
Saison.  
 
Gerald Lerch sprach einen speziellen Dank an die 
Nachwuchsarbeit – sprich Kader und Schikurs - aus. Und der 
eingeschlagene Weg wird bis in die höchsten Instanzen 
honoriert. 
 
Herr Wolfgang Matt - Vertreter der Stadt Feldkirch / Wirtschafts- 
und Finanzstadtrat - sprach spezielle die gute finanzieller 
Situation an, die erfolgreiche Nachwuchsarbeit und alles Gute 
der neuen Obmannfrau.  
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Punkt 9: Vorschau auf die Saison 2009/10 
Nachwuchs und deren Eltern sollen weiterhin im Mittelpunkt 
stehen. 
2009/2010 wird aufgrund Terminengpasses kein Faschingsball 
veranstaltet. 
 
Schi - Heil 2009/2010!! 
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Ende: 21:10 / 16.10.2009 
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Feldkirch, am 16.10.2009 
 
Für das Protokoll: Johannes Huber-Grabenwarter 
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65. GV am 16. Oktober 2009 

1  1 9 .3 0  UHR: BEGRÜSSUNG  

 
Ich begrüsse alle Gäste recht herzlich, vor allem 
- OV Herbert Sonderegger 
- Ehrenobmann Hubert Nigg 
- Ehrenmitglied Kurt Kleindienst  
- Mathias Bösch von den Brandner Bergbahnen und 
- Herr Matt (Stadtrat Feldkirch) 
-  

 
entschuldigt haben sich:      

 Bürgermeister Wilfried Berchtold 
 Pfarrer Stefan Biondi 
 Hermann Nigg 
 Mats Persson 
 Martin Bertsch 
 Bernhard Appelt 
 Peter Goller 
 Mario Prünster 
 weitere……………. 

2  VERLESUNG DES PROTOKOLLS DER LETZTEN JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG  

Protokolls der letztjährigen JHV liegt auf 
gibt es dazu Fragen? 

 

3  GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS 

ich bitte um Abstimmung:  
 
Wer ist dafür?  
Wer ist dagegen?  
Enthaltungen? 

 

4  BERICHTE 

4 .1  Ob m a n n  

Bevor ich erneut auf eine erfolgreiche Saison Rückblick nehmen darf, möchte ich mit euch eine 
Gedenkminute abhalten. Leider mussten wir heuer von unseren Ehrenmitgliedern Lins Ludwig und 
Paul Eisenegger Abschied nehmen. Paul  war Gründungsmitglied und mit 96 Jahren bzw. Luggi  
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mit 91 Jahren die ältesten Vereinsmitglieder. Ich darf euch nun alle bitten, kurz aufzustehen und 
an unsere Vereinskameraden zu gedenken. 
 
DANKE 
 

Traditionellerweise findet der Saisonstart im Oktober  in der Halle der VS Tisis statt, mit dem Kinder- und Schülerturnen. 
Anita, Ulli  und Karin boten ein tolles und abwechlungsreiches Programm für die Kids. Dafür herzlichen Dank, daß ihr 
jede Woche mit Spiel und Spass die Kids auf die Skisaison vorbereitet.  
 
Die nächste Veranstaltung, die im Vereinskalender seit Jahrzehnten ihre Tradition hat, fand auch letztes Jahr wieder 
Anfang November ihre Station im GH Löwen: das Hintersche Preisjassen. Über 100 Jassbegeisterte kamen nach Tisis. Den 
Siegerscheck ging mit der drittniedrigsten Punktezahl, an Lotte Xander. 
Vielen Dank allen Spendern und Sammlern für die Unterstützung, allen voran dem GH Löwen. 
 

Anfangs Dezember kam Nikolaus Herbert zu Besuch. Wie es sich gehört, erzählte uns der Nikolaus 
eine Geschichte und überbrachte den Kindern Geschenke.Vielen Dank  an alle, die mitgeholfen 
haben, allen voran Irene Stadelmann, aber auch Charly Wimmer für den herrlichen Punsch und 
Glühwein. 
 
Wie bereits in den Jahren davor, konnten wieder viele Vereinsmitglieder von unserer Skianzug-
Aktion profitieren. An dieser Stelle möchte ganz herzlich Karin Gohm danken für die Organisation 
und Abwicklung. 
 
Im Dezember startete das Nachwuchstraining auf der Piste. Mehr dazu anschliessend im Bericht 
des Sportswarts. Sowohl der Einfahrtag am 18.12.08 als auch die durchgeführten Skikurse anfangs 
Januar waren ein voller Erfolg.  
 

Bezüglich diversen Schirennen und Rennteilnahmen sowie Ergebnissen darf ich an dieser Stelle an den Sportwart-Bericht 
verweisen.  Ich darf aber vorwegnehmen, daß es für alle ein toller und erfolgreicher Winter in jeder Hinsicht war. 
 
Am 20.2.09 fand der traditionelle Maskenball hier im GH Löwen. Der Saal war prallgefüllt und die BAR gut besucht. Ein 
gelungenes Programm und eine tolle Musik aber - vor allem aber die Gäste und Besucher - machten den Abend zur 
gelungenen Veranstaltung. Die Mitternachseinlage mit „Wir sind Kaiser“ wird wohl noch lange in Erinnerung bleiben! 
 

Bereits 2 Monate nach Winterschluss ging es mit einem weiteren Einsatz weiter. 
Am 7. Juni 2009 konnte die Mannschaft des Schivereins die Dorfspiele für sich entscheiden. Die 
ebenfalls angetretene Jugendmannschaft konnte sich ebenfalls erfolgreich schlagen. 
 
Am 22.8.2009 feierte der Verein sein 75jähriges Bestehen. Zu diesem Anlass führten wir 
nachmittags ein Grasskirennen durch, welches grossen Anklang fand und sogar abends in 
„Vorarlberg heute“ kam. Das Fest war sehr gut besucht. Es hat mich sehr gefreut, so viele 
bekannte Gesichter begrüssen zu dürfen und auch die tollen Geschenke im Namen des Vereins 
entgegen zu nehmen, allen voran der grosszügige Bar-Spende der Stadt Feldkirch, überreicht von 
Frau Vizebürgermeisterin Erika Burtscher.  
  
Die Bergmesse konnte bei tollem Wetter eine Woche später abgehalten werden. 
 
Das war mein Bericht zur abgelaufenen Saison.  

 
 
 
 
 
 
 



Seite 8 / 21 
 
 

 
 
 

1 .1  Be r ich t  Ka ssie r in  

Karin 

1 .2  Be r ich t  Re ch n u n gsp r ü fe r  

von Silvia und Martin Bertsch 

1 .2 .1  ANTRAG AUF ENTLASTUNG UND ABSTIMMUNG 

Wer ist dafür?      Wer ist dagegen?         (Enthaltungen?) 

1 .3  Be r ich t  Sp o r t wa r t  

Kurt 
 

1 .4  Be r ich t  To u r e n wa r t  

In Abwesenheit von Peter Goller, der leider heute verhindert ist, darf ich kurz berichten. Es wurden in der 
letzten Saison aufgrund der sehr geringen Nachfrage nur 5 Touren gemacht. Die Teilnehmerzahl lag bei 
3 bis 4 Personen. Es lief alles unfallfrei ab. Da Peter leider aus dem Vorstand ausscheidet und auch die 
Nachfrage sehr sehr gering ist, wird die Tourenwartfunktion im Vorstand bis auf weiteres nicht besetzt. 
Falls sich jedoch jemand für diese Funktion interessiert oder anbietet, dann natürlich herzlich gerne. Peter 
lässt aber gerne ausrichten, daß man sich jederzeit bei ihm melden kann. Er ist grundsätzlich gerne bereit, 
Touren zu führen und auch allenfalls eine mehrtägige Hochgebirgstour zu organisieren. 

1 .5  Be r ich t  Hü t t e n wa r t  

Gernot 
 

2  NEUWAHLEN 

Wahl-Vorschlag: 
 

Obfrau Andrea Zelzer 

Obfraustellvertreter Dipl. Ing. Johannes Huber-Grabenwarter 

Kassierin Karin Gohm 

Schriftführer Dipl. Ing. Johannes Huber-Grabenwarter 

Hüttenwart Gernot Müller 

Sportwart Kurt Kleindienst 

Sportwartstellvertreter Eugen Werder 

Materialwart Markus Stadelmann 

Hüttenbeirat Reinhold Mathies 

Beirat Robert Erath 

Beirat vakant 
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Vorschlag an die Versammlung: 
 Wahl des Obmanns bzw. Obfrau schriftlich 
 Wahl des restlichen Vorstands im Plenum zusammen per Handzeichen 

 

1  WAHL DER RECHNUNGSPRÜFER 2 0 0 6 -0 7  

 
Vorschläge 
nehmt ihr den Vorschlag an? 
wer ist dafür?    
wer ist dagegen?    
Enthaltung? 
 
nehmt ihr die Wahl an? 

      
Vielen Dank den neuen Rechnungsprüfer. 
 
 
 

2  EHRUNGEN 

Der Vorstand hat in seiner letzten Sitzung folgende Ehrungen beschlossen: 
 
 

2 .1  d a s  Silb e r n e  Eh r e n a b ze ich en  fü r  An it a  Ma t t  

 
Anita ist schon seit 2001 als Beirätin im Verein. Sie hat sich vor allem sehr engagiert beim Kinderturnen, 
beim Zizelerenn bei den Schikursen und Trainings. Für das Engagement und vor allem die angenehme 
und herzliche Zusammenarbeit darf ich mich im Namen des Vorstands bedanken und das Silberne 
Ehrenabzeichen überreichen. 

 

2 .2  d a s  Silb e r n e  Eh r e n a b ze ich e n  fü r  An d r e a  Ze lze r  

Andrea wurde 2005 zur Vizeobfrau gewählt uns seit dem eine fixe Stütze im Vorstand. Mit guten Ideen 
und frischem Schwung hat sie sich sehr gut eingefunden und vor allem in den letzten 2 Jahren hat sie 
mich sehr kräftig unterstützt und vertreten. Andrea macht aber auch auf der Piste eine gute Figur. Mit 7 
Vereinsmeister-Titel im Gepäck ist sie die mit Abstand erfolgreichste Vereinsteilnehmerin! Weiters 
absolvierte sie die Prüfungen zum Kampfrichter den Übungsleiter erfolgreich. Nun freut es mich, diese 
junge und aufstrebende Laufbahn mit dieser Ehrung auszuzeichnen. 
 

2 .3  d a s  Silb e r n e  Eh r e n a b ze ich e n  fü r  Be r n h a r d  Ap p e lt  

Mit über 20 Jahren Schilehrertätigkeit im Verein zählt Bernhard, oder Benz wie die meisten sagen, zu den 
treusten Ausbildnern und Vereinsmitgliedern, die wir haben. Benz wird uns hoffentlich noch lange in 
dieser Form erhalten bleiben. Diese Ehrung ist nur ein kleines Zeichen von Anerkennung und 
Wertschätzung, welches wir heute entgegenbringen dürfen.  
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1 .1  d a s  Go ld e n e  Eh r e n a b ze ich e n  fü r  Pe t e r  Go lle r  

Peter ist seit 1999 im Vorstand. Zunächst hatte er viele Jahre die Schriftführer-Funktion inne. Später 
übernahm Peter die Funktion als Tourenwart, welcher er bis heute ausübt. Der Vorstand schätzte vor 
allem seine offene und konstruktive Diskussionsbereitschaft. Peter konnte die Dinge auch mal mit anderen 
Augen sehen. Davon haben wir und der Verein sehr gerne profitiert. Es ist dem Vorstand eine Freude, 
dies mit dem goldenen Ehrenabzeichen zu bekunden. 
 
 

1 .2  d a s  Go ld e n e  Eh r e n a b ze ich e n  fü r  Ma r k u s St a d e lm a n n  

 
Seit 1999 ist Markus im Vorstand als Beirat und Materialwart. Seine handwerklichen Geschicke waren 
schon oftmals gefragt. Aber auch seine Meinung ist stets gefragt. Markus steht mit Rat und Tat zur 
Stelle, wenn man ihn braucht. Für diese langjährige Treue, Mithilfe und Mitarbeit gebührt dir lieber 
Markus das goldene Ehrenabzeichen! 

1 .3  Da n k e sch ö n  a n  Kla u s  u n d  Ma r io  

 
Klaus wird ab dieser Saison in der Kadergruppe der Schüler die Nachfolge von Mario Prünster als Trainer 
antreten. Leider wird er aus dem Vorstand jedoch ausscheiden. Als erfahrener Schilehrer und selbst als 
guter Rennläufer gefürchtet, wird Klaus die tolle Arbeit von Mario bestimmt nahtlos fortführen. Klaus 
war über 14 Jahre im Vorstand tätig. Dafür möchte ich mich bedanken.  
 
Auch bei Mario Prünster darf ich mich sehr herzlich bedanken! Ich glaube, sein offensichtlicher 
Enthusiasmus und seine Freude haben die Kinder und Eltern gespürt und bemerkt. Aber auch seine 
schitechnischen Fähigkeiten, Ideen und Übungen haben die Kinder gemocht. Leider muss Mario aus 
beruflichen Gründen eine Trainerpause einlegen. Wir hoffen alle, daß die Pause nicht zu lange sein wird! 
 

1 .4  Die  Da m e n  zu  Sch lu ss  

Es ist mir eine besondere Freude, zuguterletzt mich im Namen des Vereins bei Irene, Ulli und Siggi  ganz 
offiziell zu bedanken. Ihre Arbeit im Schikurs, ihre Unterstützung für den Verein und vor allem für ihre 
Ehemänner, die bekanntlich für den Verein aufgehen, gebührt Respekt, Dank und Anerkennung. Mütter 
sind bekanntlich das Rückgrad der Nation. Und das trifft im übertragenen Sinne ebenfalls hier zu, wie ich 
meine. 
Sie sind schon so lange dabei, da läuft man Gefahr, es als selbstverständlich anzusehen und vergisst doch 
manchmal gänzlich, danke zu sagen. 
Doch heute haben wir euch nicht vergessen. Ich kann mir nur wünschen, daß ihr die Freude am Verein 
noch ewig lang behalten werdet. 
 
Ich darf mich nun bei allen mit einem kleinen Präsent bedanken und bitte euch, nach vor zu kommen. 

2  ALLFÄLLIGES 

Wortmeldungen?  
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1  VORSCHAU 

 
Bevor Andrea uns noch eine kurze Vorschau gibt, darf ich mich an dieser Stelle für die vielen Jahre bei euch bedanken. Mir geht es 
ähnlich wie dem Hermann Maier. Es ist eine emotionale Geschichte, wenn von etwas zurücktritt, welches man sehr gerne gemacht 
hat. Es war mir eine grosse Freude, Obmann dieses Vereins zu sein. In diesen 13 Jahren Vorstandstätigkeit durfte ich vieles lernen, 
erleben und erreichen. Zunächst als Beirat, dann als Kassier und Vizeobmann. An der 57. Jahreshauptversammlung im GH Blenk, 
das war am 5. Oktober 2001, wurde ich dann als Nachfolger von Kurt zum Obmann gewählt.  
 
Der Verein präsentiert sich heute in moderner, offener, sportlicher und vor allem vielseitiger Art und Weise. Er steht auf sehr 
gesunden Beinen und ist in den letzten Jahren kräftig gewachsen.  Es sieht alles danach aus, daß diese Erfolgsgeschichte seinen 
Fortgang nimmt. Es ist natürlich sehr motivierend, wenn man als Verein bzw. Vereinsvertreter Komplimente erntet. 
Gleichermassen ist es aber auch eine Verpflichtung, das Niveau zu halten und vielleicht sogar noch besser zu werden. Aber ohne 
freiwilliges und unentgeltliches Mitwirken von Menschen – ob im Vorstand, im Kindertraining, auf der Piste oder im Hintergrund 
– gibt es keinen Verein. Schon gar nicht so einen erfolgreichen, wie den Schiverein Tisis. Ich kann nur an alle Interessierten 
appellieren mitzuhelfen. Es lohnt sich. Es lohnt sich persönlich. Aber vor allem lohnt es sich für unsere Kinder und Jugendliche, 
eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu bieten. 
 

In diesem Sinne übergebe ich das Zepter mit Freude an unsere Andrea. Wünsche ihr und dem Vorstand 
alles Gute und Schi Heil! 

 

 

 

Am Ende noch eine Diashow mit Impressionen der vergangenen Saison 
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Bericht Sportwart Saison 2008/2009  SV TISIS  16. Okt. 2009 
 
 
 
Liebe Vereinsmitglieder, liebe Ehrengäste, 
 
 
 
Wie schon in den vergangen Jahren haben sich unsere Aktivitäten im sportlichen 
Bereich sehr stark auf unseren Nachwuchs konzentriert. Ich darf deshalb zuerst über die 
Erfolge aus unserem Nachwuchs Bereich berichten. 
 
Unser Nachwuchskader umfasst mittlerweile 34 Kinder im Alter von 6 bis 14 Jahren.  
Mit den Trainern Andrea Zelzer, Anita Matt,  Bernhard Appelt, Eugen Werder, Irene 
Stadelmann, Karin Gohm, Klaus Leierer, Mario Prünster, Mario Gabriel, Siggi Kleindienst, 
Thomas Gohm, Ulli Werder und Wolfgang Rüscher wurden im vergangenen Winter 18 
Trainingseinheiten im Schnee und 20 Einheiten in der Halle durchgeführt. 
 
Zusätzlich zu den ganzen Trainingseinheiten nahmen unsere Nachwuchsläufer an 10 SCO 
Cuprennen, an der Großfeldkircher Schülermeisterschaft an internen Testrennen und an 
der Vereins- und Familienmeisterschaft teil. 
 
Vor 2 Jahren, unter dem Motto „schauen wir mal wie`s läuft“, sind wir bei den ersten 
SCO-Rennen gestartet. Im vergangenen Winter haben wir es erstmals geschafft an allen 
10 SCO CUP Rennen mit insgesamt 17 Kindern teilzunehmen.  
In der Mannschaftswertung belegten wir bei den Schülern den 13. Rang, bei den Kindern 
erreichten wir den tollen 10. Platz, das ergab in der Gesamtwertung den erfreulichen 13. 
Platz von insgesamt 16 teilnehmenden Mannschaften. 
Ich möchte an dieser Stelle keine Einzelplatzierungen unserer LäuferInnen hervorheben 
sondern allen Eltern und Trainern die hier so toll mitgearbeitet haben recht herzlich 
Danke sagen!!!   
 
 
Weiterer Fixpunkt im Rennkalender ist die Großfeldkircher Schülermeisterschaft. 
Hier nahmen wir mit insgesamt 24 Kindern teil. 
Der durchführende Verein SV Altenstadt hatte alles bestens organisiert und so konnte in 
Furx ein tolles Rennen durchgeführt werden. 
In der Mannschaftswertung konnten wir uns schon auf den ausgezeichneten 4. Platz 
vorarbeiten. (bei 7 Teilnehmern) Hier fehlten uns nur 7Punkte auf einen Stockerlplatz. 
 
Die besten Platzierungen unserer Teilnehmer: 
2. Rang: Hefel Theresa,  Surberg Finn   
3. Rang: Stadelmann Andrea, Surberg Tristan 
4. Rang: Stadelmann Daniel  
6. Rang: Ludwig Ina, Rüscher Thomas 
 
Alle anderen Kids haben sich ebenfalls sehr wacker geschlagen, und ich gratuliere Allen 
zu den tollen Leistungen!  
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Als Saisonabschluss waren Kaderkids und Trainer ein Wochenende in Bürserberg auf 
der Schihütte des SV Gisingen zu Gast. Nach einem langen Trainingstag trafen sich am 
späten Nachmittag alle bei der Schihütte.  
 
Nachdem alle nach einem Gulasch genug Kräfte gesammelt hatten war Party angesagt. 
Die Kinder sorgten mit tollen Einlagen für das Abendprogramm und bedankten sich damit 
für die tolle Arbeit der Trainer in der vergangen Saison. Dem Schiverein Gisingen vielen 
Dank für die Gastfreundschaft. 
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Allgemein 
Neben dem Kader für unseren Nachwuchs bietet der Schiverein auch ein sehr 
interessantes Angebot für alle Hobbysportler an. 
 
An den bereits traditionellen 2 Wochenenden im Jänner konnten wir auch im 
vergangenen Winter wieder unseren Schikurs durchführen. Wie auch in den letzten 
Jahren wurden wir auf Grund der extrem hohen Teilnehmerzahl sehr stark gefordert.  
 
Beim Abschlussrennen gab es allerdings für Alle den verdienten Lohn in Form von 
zufriedenen und stolzen Kindern und wir konnten unseren Schikurs bei traumhaften 
Bedingungen und vor vielen Zuschauern beenden. 
 
Neben den durchwegs positiven Rückmeldungen zu unserem Schikurs möchte ich an 
dieser Stelle die tolle Bereitschaft ALLER Eltern aus dem Kaderbereich besonders 
erwähnen. Es ist super wie hier mittlerweile sehr viele Eltern dazu beitragen dass unser 
Schikurs jedes Jahr so ein Erfolg wird!! 
 
Sehr erfreulich ist auch, dass nach dem Schikurs insgesamt 30 weitere Kinder in der 
Bambinigruppe erstmals „Kaderluft“ schnuppern konnten. 
 
 
Am Sonntag, den 01.Feb.2009 konnten dann die Großen beweisen, dass sie den Kleinen 
um nichts nachstehen. Bei der Großfeldkircher Mannschaftsmeisterschaft in 
Bürserberg gab es auch hervorragende Platzierungen: 
1. Platz: Andrea Zelzer 
2. Platz: Ulrike Werder, Klaus Leierer, Gerald Lerch 
5. Platz: Elisabeth Ludwig 
7. Platz: Christine Bell, Ferdl Weichselbraun 
 
Mit diesen Platzierungen erreichten wir in den Mannschaftswertungen 
bei den Damen den 4. Rang 
bei den Oldies den 5. Rang und 
bei den Herren den 4. Rang 
 
 
Die Vereins- und Familienmeisterschaft wird immer beliebter: 
 
96 Läuferinnen und Läufer hatten genannt, in der Familienwertung kämpften heuer 22 (!) 
Familien um den begehrten Titel. Bei herrlichem Wetter ging es bei einigen 
Entscheidungen um hundertstel Sekunden. 
 
Nach dem Rennen sah man im Ziel viele lachende Gesichter, alle hatten sichtlich Freude 
an dieser gelungenen Veranstaltung. Zur Siegerehrung am späten Nachmittag war der 
Saal des Gasthofes Schützenhaus zum Bersten voll, alle erwarteten mit Spannung die 
Ergebnisse.  
 
Vereinsmeisterin wurde heuer sensationell eine Läuferin aus dem eigenen Nachwuchs: 
die 12-jährige Miriam Gohm.  
Als Vereinsmeister konnte sich wieder Gerald Lerch durchsetzen und die Familienwertung 
ging erstmals an die Familie Stadelmann. 
 
Zur Freude aller Trainerinnen und Trainer setzten sich unsere Nachwuchsläufer stark in 
Szene, als bester fuhr der 10-jährige Daniel Stadelmann die achtbeste Laufzeit! 
 
Ich gratuliere allen Teilnehmern zu ihren Leistungen und allen Trainerinnen und Trainern 
zu ihrer hervorragenden Arbeit.  
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VORSCHAU 2009/2010 
 
Bereits gestartet haben wir mit dem Trockentraining für Kinder von 6 bis 10 Jahre jeweils 
am Mo. von 16.00 bis 17.00 Uhr  
 
Das erste Schneetraining für den Kader beginnt am Samstag, den 05. Dez. 2009 in 
Brand. 
Hier gibt es in der kommenden Saison ein paar Änderungen. Die Kinder werden in 2 
Gruppen aufgeteilt und entsprechend ihrem Alter im Schüler- oder Kinderkader von 
unseren Trainern betreut. 
Eine weitere Anpassung wird bei den Trainingszeiten vorgenommen. Auf Grund des 
großen Andrangs zu unseren Trainings werden wir nur noch am Vormittag trainieren. 
Der Nachmittag steht den Kindern bzw. den Eltern zur freien Verfügung. 
Details und weitere Informationen gibt es an unserem Elternabend am Sonntag, 
dem 22. November, ebenfalls hier im Gasthof Löwen. 
 
Damit wir dieses Angebot umsetzten können haben wir heuer die Unterstützung von 
insgesamt 13 Trainern.  
 
 
 
Jour Fix Trainer      jeden 3. Mittwoch im Monat 
         Wünsche und Anregungen 
         können vorgebracht werden 
 
 
 
Übungsleiterkurs      28./29.Nov.  
(Ausbildung zum Instruktor     05./06. Dez 
oder Ausbildung zum Übungsleiter)   plus 2 Tage zusätzlich im  

    März 2010 inkl. Prüfung 
 
   
 
Skiopening SV Tisis - Saisonstart    06. Dez. 2009 
(intern SV Tisis)  
 
 
 
Vereinehelferkurs      13. Dez. // Ersatz 12. Dez. 2009  
für Helfer beim Schikurs 
Durchführung durch Instruktoren vom VSV 
 
 
 
Schi- und Snowboardkurse    09. / 10. Jänner 2010 
         16. / 17. Jänner 2010 
 
 
GF – Schülermeisterschaft    30. Jänner 2010 in Brand 
 
 
 
GF – Mannschaftsmeisterschaft    31. Jänner 2010 in Furx/Laterns 
 
 
 
Familien/bzw. Vereinsmeisterschaft   21. Februar 2010 in Brand  
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11. und 12. SCO Schüler/Jg Cuprennen  14. März 2010 in Brand 
Veranstalter SV Tisis 
 
 
 
 
Abschließend darf ich mich bei allen Helfern bei den diversen Veranstaltung noch einmal 
recht herzlich bedanken. 
 
Ganz besonders bedanken möchte ich mich an dieser Stelle auch bei unseren Sponsoren 
und hier ganz speziell bei den Bergbahnen Brandnertal und Intersport Rankweil für die 
gute Zusammenarbeit im vergangen Winter. 
 
 
 
 
Danke für die Aufmerksamkeit. 
 
 
 
Kurt Kleindienst / Sportwart SV Tisis   
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